



# Resiliencia Hídrica Convocatoria 2023

Financiamiento a subproyectos de acciones con enfoque de Soluciones basadas en la Naturaleza para la resiliencia hídrica en cuencas prioritarias del país.





## Resultados de la Convocatoria Resiliencia Hídrica 2023

El Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) en México, Ayuda en Acción México, A.C. y Fundación Coca – Cola México agradecen a todas las organizaciones participantes que enviaron propuestas a la Convocatoria Resiliencia Hídrica 2023.

Esta convocatoria tuvo por objetivo seleccionar subproyectos que contribuyan a la seguridad hídrica de cuencas específicas, a través de acciones con enfoque de Soluciones basadas en la Naturaleza. La convocatoria estuvo abierta del 07 de marzo al 28 de marzo de 2023.

Para la **cuenca del río Amacuzac** se recibieron propuestas de ocho postulantes. El proceso de selección fue el siguiente: en una primera instancia, todas las propuestas recibidas fueron revisadas por el equipo del PNUD, que funge como Secretariado Técnico de la convocatoria. Este filtrado permitió asegurar la alineación de las propuestas con los lineamientos de la convocatoria. En un segundo momento se realizaron entrevistas a los proponentes cuyas propuestas mostraban una fuerte congruencia con los lineamientos y una alta calidad técnica, lo que permitió recabar información adicional de las propuestas, verificar dudas y tener un contado directo con las organizaciones proponentes. En el tercer y último momento, a través de un Comité Técnico de Selección y Seguimiento, presidido por Ayuda en Acción de México A.C., se realizó un proceso de evaluación externa y selección de ganadores. Este comité estuvo conformado por actores claves tanto de sector público, social y privado con reconocida trayectoria en el sector hídrico y ambiental.

A continuación, se nombra el subproyecto ganador para la cuenca del río Amacuzac:

Cuenca de intervención	Proponente	Título de la propuesta
Amacuzac	<b>Ecoturismo Comunitario Quetzalcoatl Temachtiani S. de P.R. de R.L.</b>	Restauración comunitaria del arroyo y poza de Ayehualco

Se señala que, debido al número de propuestas recibidas, no se dará retroalimentación individual a los subproyectos que no fueron seleccionados. Como siguientes pasos, se informa que el equipo del programa Resiliencia Hídrica se pondrá en contacto directamente con los ganadores, para continuar con el proceso de definición de plan de trabajo y firma de convenio de colaboración.

Finalmente, para el caso del complejo de la cuenca **Corrientes de Topolobampo**, se señala que la convocatoria fue declarada desierta. En ese sentido, se estarán buscando alternativas de intervención.